

LA VOZ

DE SABINAS

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 2 de Octubre de 2024

Año XXXVII No. 13,580
Sabinas, Coahuila

- 6 No les voy a defraudar', primera publicación de Claudia Sheinbaum como Presidenta
- 6 Usted estará siempre en el corazón del pueblo de México", dijo a López Obrador.
- 6 Para bien de México, de todas y todos, vamos a continuar con el Humanismo Mexicano, con la Cuarta Transformación".



6 Después de al menos 503 años, por primera vez, llegamos las mujeres a conducir los destinos de nuestra hermosa Nación. Y digo llegamos, porque no llevo sola, llegamos todas"

CLAUDIA SHEINBAUM COMO PRESIDENTA

¡PRESIDENTA!

Claudia Sheinbaum recibió la Banda Presidencial y asumió como la primera Presidenta de México para el periodo 2024-2030.

AGENCIA REFORMA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



CIUDAD DE MÉXICO.- Desde el Palacio Legislativo de San Lázaro, el Presidente saliente Andrés Manuel López Obrador hizo entrega de la Banda Presidencial a Ifigenia Martínez -presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados- quien posteriormente se la colocó a la Presidenta Sheinbaum.

Previo a recibir la Banda Presidencial, Sheinbaum rindió protesta para convertirse así en la Presidenta número 66 en la historia de nuestro País, convirtiéndose así en la primera mujer en ocupar el cargo en 200 años de República.

La Doctora Sheinbaum Pardo llegó a este día como la Mandataria mayor votada en la historia reciente,

con más de 35 millones de sufragios en su favor, casi el 60 por ciento del total de la votación.

Tras dar su primera mensaje a la Nación, una comisión de legisladores acompañará a la Presidenta a la recepción del Congreso y se retirará del recinto en un vehículo que la llevará hasta Palacio Nacional, donde tomará protesta el Gabinete Legal y tendrá un almuerzo con invitados internacionales en el Salón Tesorería de Palacio Nacional.

La semana pasada, la Secretaria de Defensa Nacional (Sedena) termi-



Sheinbaum promete aumentar salario mínimo cada año e informa 'tope'

nó de confeccionar en la Fábrica de Vestuario de la dependencia el escudo de la Banda Presidencial que se entregó a la Presidenta.

Evangelina Rentería Cruz, integrante del Ejército, fue la persona encargada de terminar dicha confección en instalaciones de la Sedena.

Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro, hizo historia también al ser la prime-

Claudia Sheinbaum anuncia programa Farmacias del Bienestar

ra mujer en entregar una Banda Presidencial a otra mujer.

El 2 de junio pasado, Claudia Sheinbaum votó en la elección por la economista para el cargo de Presidenta y el 21 de agosto pasado aseguró sentir "muchísima emoción" de que Martínez fuera la persona que le entregara la Banda Presidencial este 1 de octubre.

Nación



Incluye la Presidenta Claudia Sheinbaum plan de rescate de AHMSA dentro de las primeras 100 acciones.

DE LAS 100 PROMESAS

Menciona a Ahmsa y Monclova en discurso

Afirma que devolverá la fuente de empleo a los obreros, así como la remodelación total de la carretera 57 de Coahuila

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

- ➔ Recuperación de Altos Hornos
- ➔ Seguirá rescate de mineros
- ➔ Modernización de Carretera 57

La recuperación de las fuentes de empleo de los trabajadores de Altos Hornos de México está considerado dentro de las primeras acciones que implementará la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

El día de ayer la Jefa del Ejecutivo Nacional presentó las 100 acciones que realizará en su gobierno, incluyendo

programas sociales, inversiones, y acciones que implementará con el fin de atender las necesidades en el país, las cuales fue recogiendo durante su campaña por los diferentes estados de la república.

LOCAL / PÁG. 2



Trabjará Coahuila en equipo con la presidenta

Acompaña Manolo Jiménez a Claudia Sheinbaum en su toma de protesta como Presidenta Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah 01 de octubre de 2024.- El gobernador Manolo Jiménez Salinas acompañó a Claudia Sheinbaum Pardo en la

ceremonia en la que se le tomó protesta como Presidenta Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos y en los eventos posteriores en donde se dirigió a las y los mexicanos.

"Tuvimos una reunión en Palacio Nacional con las Gobernadoras, los Gobernadores, Embajadores, Jefes de Estado, el Gabinete de la Presidenta, y en el Zócalo, donde presentó sus proyectos, programas y obras en los diferentes



estados y hay buenas noticias para Coahuila".

Jiménez Salinas resaltó que, dentro del mensaje en el que dio a conocer sus compromisos, se incluyera a Coahuila en obras prioritarias como la mo-

dernización y ampliación de la carretera 57, que va desde los Chorros, en el Sur del Estado, pasando por las regiones Centro y Carbonífera, hasta la región Norte.

LOCAL / PÁG. 7